



SOLICITA MUESTRAS DE SOLIDARIDAD PARA CON VENDEDORES AMBULANTES

Los vendedores ambulantes en Perú están siendo perseguidos

Todavía no se han recibido pronunciamientos sobre lo que viene pasando actualmente con los trabajadores del comercio popular ambulatorio en el mercado de Lima - Perú, ¿por qué, nadie se solidariza con la desgracia de estos ciudadanos?, que están siendo brutalmente maltratados, desalojados y decomisados (robos) de sus mercaderías, solo por el "delito" de trabajar como lo hacen todas las personas humanas para sobrevivir; es difícil y prohibido trabajar en el Perú ¿por qué los estados no se pronuncian en defensa de los derechos laborales y sociales de estos trabajadores/as?. El 85% de este sector de trabajadores en el Perú, son mujeres, madres abandonadas, madres solteras, mujeres de la tercera edad y con capacidades diferentes (discapacitadas).

¿Por qué las organizaciones no – gubernamentales nacionales e internacionales no se pronuncian? rechazando esta actitud inhumana y represiva de la actual gestión municipal de la mml, antes de preocuparse por las campañas de los candidatos a las alcaldías de Lima metropolitana.

El Secretario General de FEDEVAL, Manuel Sulca pregunta por qué las organizaciones - nacionales e internacionales están en silencio? "Tenemos que rechazar esta actitud inhumana y represiva del gobierno local, antes de preocuparse por las campañas de los candidatos a la alcaldía de Lima Metropolitana."

COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS:

¡¡Desde el Perú, les reiteramos nuestra suplica a todas las organizaciones nacionales e internacionales, con las cuales estamos permanentemente vinculados: rechazar y repudiar a quienes están cometiendo estos abusos y maltratos inhumanos contra modestos trabajadores del pequeño comercio ambulatorio en el Perú!!

¡¡D antemano les enviamos nuestro gentil agradecimiento y reconocimiento institucional!!

FEDEVAL – PERU